
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E
DO ADOLESCENTE DE NOVO HAMBURGO

ATA 244/2024 – Plenária Ordinária

Aos dez dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos, na

Casa dos Conselhos, sito a Rua David Canabarro nº 20, 5º andar, reuniu-se de forma pre-

sencial, os conselheiros, conselheiras e representantes de entidades para a Plenária Ordiná-

ria do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA, com primeira

chamada às 13h30min e a segunda chamada às 13h45min. As presenças constam registra-

das em documento próprio. Pautas: Acolhida saudando a presença de todos, pelo presiden-

te Carlos Luiz Spengler. 1) Leitura e votação da ata nº 243/2024: Arthur faz a leitura da ata

anterior, aprovada por todos os conselheiros presentes. 2) Apresentação do Serviço Famí-

lia Acolhedora: Anelise Weber faz a apresentação do Serviço, modalidade acolhimento fa-

miliar. No momento estão sem psicólogo no serviço, pois aguardam chamamento de profissi-

onal. Realizam visitas domiciliares, atendimento psicossocial, encontros de preparação, reu-

niões em rede e divulgação do serviço. Realizam a inscrição nos encontros formativos, en-

trevista com profissionais e entrega de documentação. As famílias que acolhem recebem

uma bolsa auxílio (1SM) para custeio com as despesas da criança. A família habilitada é in-

formada ao Juizado da Infância e Juventude. Explicou sobre alguns dos pré requisitos ne-

cessários para a família se habilitar. Atualmente possuem 3 famílias habilitadas no Serviço

para receberem acolhidos. Dia 17 de abril as 18hs haverá um encontro formativo na Casa

dos Conselhos. Inscrições prévias pelo link disponibilizado no Grupo dos Conselheiros.  3)

Votação do Parecer nº 554/2024 – Prestação de Contas Final TF nº 45/2020 - ACSC

Centro Social Madre Regina: Processo Digital: nº 76586/2020, Projeto: Ambiente agradá-

vel,  convívio  saudável  -  Etapa  1,  Termo  de  Fomento  nº  45/2020,  valor  da  proposta:

R$25.000,00 (vinte e cinco mil reais), executados no período de novembro/2020 a abril/2021.

Comissão indica favorável pela aprovação da prestação de contas. Aprovado por todos os

conselheiros presentes.  4)  Ofício nº 93/2024/SMED/Gab. – Indicação para GT Rede de

Apoio à Escola: A RAE é um grupo de trabalho permanente para recebimento das FICAIs

por meio da plataforma FICAI 4.0, aprimorada para adotar um modelo de trabalho integrando

políticas públicas do Serviço social, Saúde, Educação, conselho tutelar e Ministério Público

para a garantia do direito à educação e da superação da exclusão escolar. Encontros quin-

zenais de forma presencial. Indicada Caroline Fernanda Santos da Silva – do núcleo de in-

clusão  da  SMED.  5)  Ofício  008/2024  ADEVIS  -  Pedido  desligamento  Diretoria:  Ricardo

Seewald, solicita seu desligamento da vice-diretoria do CMDCA, por motivos pessoais e de saú-

de. Permanece como conselheiro do CMDCA, representante da ADEVIS. Carlos faz um agrade-

cimento especial aos 30 anos de dedicação neste trabalho do Conselho.  6) Ofício 009/2024

ADEVIS-NH - Pedido desligamento Comissões Temporárias e Permanentes: ADEVIS solicita

pedido de desligamento do CMDCA, dos seguintes colaboradores, por motivos de acúmulo de
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compromissos na entidade: Odenar Corrêa de Souza, na Comissão de Registro e Fiscalização,

Comissão de elaboração do Edital Fórum Permanente dos Adolescentes e suplência no Fórum

dos Conselhos. Maria Leoni Jacobs Koch Babtista, na Comissão de Registro e Fiscalização. Per-

manecendo Odenar como suplente de conselheiro no CMDCA, representando a ADEVIS-NH,

membro da Comissão de Eleição do Conselho tutelar 2024-2028 e representante do CMDCA na

Corregedoria do Conselho Tutelar. Carlos faz um agradecimento  a participação de Odenar em

tantas comissões, reforçando a participação de outras pessoas e entidades em comissões e dire-

toria. 7) Renovação de Registro das Entidades e Inscrição de Programas: Enviado e-mail

para todas entidades governamentais e OSCs no dia 25/03/24, com orientações sobre a renova-

ção  de  inscrição  e  programas. A  validade  atual  dos  programas  inscritos  encerra-se  em

31/07/2024 conforme artigo 2º da Resolução 169/2022 do CMDCA. Sendo assim, as inscrições

de programas que forem renovadas este ano terão validade até 31/07/2026. Lembrando que este

ano será apenas a renovação dos programas. 8). Acolhimento Institucional – retorno sobre

as ações da Diretoria:  Foi enviado convite via e-mail em 08/04/24,  para as entidades  de

Acolhimento Institucional convidando para reunião no dia 16/04/24 às 13h30, para tratar sobre

a elaboração de uma pauta comum sobre o Acolhimento Institucional para encaminhamento ao

Ministério Público, a fim de solicitar uma audiência com a Promotoria da Infância e Juventude.

Também foi solicitado que cada entidade deverá levar à reunião os custos com cada criança ado-

lescente, para compor a referida pauta. O FIA está previsto sempre pra última sexta-feira do mês,

com rotatividade do local. Sugestão de incluir datas no grupo das entidades/conselheiros para

convite a todos. Jacqueline irá incluir os representantes do CT, Luciana Corrales e Felipe Ventre-

no grupo Whats das entidades/conselheiros CMDCA. 9) Edital nº 15/2023 – Funcriança: Está

na DCL. 10) Edital Fórum dos Adolescentes: Enviado por e-mail e SDS respondeu que quer

em formato de memorando, será refeito e enviado. 11) Edital CECAD/2024: Memorando está na

Gestão do Fundo. 12) Contratação de Capacitação para Conselheiros Tutelares: Memorando

está na Gestão do Fundo. Conselheira Tutelar Luciana Corrales sugere uma capacitação sobre a

FICAI, que fica indicado à Daiane representando a SDS nesta plenária. Sr. Carlos Araújo, repre-

sentante da AMA, fala que foi criador da FICAI quando era promotor do MP, se coloca à disposi-

ção para contribuir em capacitações. 13) Retorno sobre Evento com contadores na ACI/NH:

Ana comenta que foi produtivo e didático para tirar dúvidas com a presença de vários contadores

mas houve poucas entidades presentes. Hoje com dificuldade de parceria com a prefeitura para

captação junto aos servidores. Ana salienta da importância das entidades mostrarem aos parcei-

ros a organização e transparência no site do CMDCA. Gabriela enfatiza dos materiais de divulga-

ção que foi enviado para as entidades e está no site do CMDCA, para que utilizem este card que

ajuda na compreensão de como funciona o fluxo da destinação.  14) Representações do CMD-

CA: a) Comitê Evesca. Rafael Lopes faz o convite ao “1º Seminário Regional A rede intersetorial

na prevenção e no enfrentamento às violências contra crianças e adolescentes”. Dia 24 de abril

das 13h39 às 17hs no Salão de Atos do Prédio lilás da Feevale. Gratuito e com certificação. b)

Rua: David Canabarro nº. 20 - 5º Andar  Centro NH – Fones (51) 3527-1883  (51) 35271887
Facebook: www.facebook.com/cmdca.nh  E-mail: cmdcanovohamburgo@gmail.com  

Acesse o Portal do Conselho: www.novohamburgo.rs.gov.br/conselhos/cmdca 

2/3 (Ata 244/2024)

10

40

45

50

55

60

65

70

15

http://www.facebook.com/cmdca.nh
http://www.novohamburgo.rs.gov.br/conselhos/cmdca
mailto:cmdcanovohamburgo@gmail.com


CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E
DO ADOLESCENTE DE NOVO HAMBURGO

GT Violências. c) Fórum dos Conselhos. Não houve reunião em Março. d) Fórum Municipal

de Educação de Novo Hamburgo FME/NH. Estão discutindo FICAI e) Comissão Intersetorial

de Medidas Socioeducativas:  Não se reuniram por dificuldade de agenda.  f) Comissão do

PETI: Lilian Seid questiona que se colocou à disposição, mas nunca foi contatada e nem chama-

da para algum encontro.  15) Assuntos Gerais:  Ana comunica que dia 26 de abril a Fundação

Semear está realizando o Curso de Elaboração de Projetos Sociais, o dia todo, com certificado,

no valor de R$150,00, a partir de duas inscrições podem negociar. Sem mais, eu Gislaine Ro-

drigues de Andrade, encerro a presente ata que será assinada por mim e pelo presidente

Carlos Luiz Spengler ad referendum na próxima plenária. 
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